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Abstract (en)
[origin: CA2888531A1] A stator of a low-pressure compressor of an axial-flow has an annular row of stator blades including radial extremities which
pass through the openings of an internal shroud, and which include radial retaining slots having tapers formed by hooks. The stator also includes a
ring for retaining the blades on the internal shroud. The ring is curved circumferentially in order to be inserted into a plurality of retaining slots and
exhibits the form of a strip having an arched transversal profile which is in abutment against the tapers, in such a way as to maintain the ring in the
interior of the slots. The shroud includes an annular layer of abradable material made from silicone, which encloses the ring in such a way as to
block the curvature of the arched profile of the ring in order to prevent it from disengaging from the tapers of the slots.

Abstract (fr)
L'invention a trait à un stator de compresseur basse pression de turbomachine axiale. Le stator comprend une rangée annulaire d'aubes statoriques
26 comportant des extrémités radiales 34 qui traversent les ouvertures 36 d'une virole interne 28, et qui comprennent des encoches de rétention
radiale 38 avec des rétrécissements formés par des crochets 44. Le stator comprend également une baguette 30 de rétention des aubes 26 à la
virole interne 28. La baguette 30 est cintrée circonférentiellement pour être insérée dans plusieurs encoches de rétention 38 et présente une forme
de bande avec un profil transversal arqué qui est en appui contre les rétrécissements, de sorte à maintenir la baguette 30 dans à l'intérieur des
encoches 38. La virole 28 comprend une couche annulaire de matériau abradable 32 en silicone qui enveloppe la baguette, de sorte à bloquer la
courbure du profil arqué de la baguette 30 afin d'éviter qu'elle ne se désengage des rétrécissements des encoches 38. Une turbomachine axiale
associée est aussi présentée.
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